

Nuevas entidades se unen a la labor de entrega de ayudas que lidera el Ejército Nacional



Esta vez, fue la Compañía Energética de Occidente CEO quien se sumó a las donaciones que buscan apoyar a las familias de bajos recursos en la ciudad de Popayán.

Soldados del Batallón de Apoyo y Servicios n. ° 29 de la Vigésima Novena Brigada, miembros de la Pastoral Social de la Renovación Carismática y empleados de la CEO, recorrieron casa por casa para entregar 300 almuerzos listos para el consumo, a los habitantes con mayores necesidades de los asentamientos Renacer 2 de Julio y Santo Domingo Sabio de la capital caucana.

Hasta la fecha, el Batallón de Apoyo y Servicios n. 29, ha realizado más de 90 entregas en sectores vulnerables de la ciudad de Popayán, atendiendo el llamado de diferentes comunidades y personas que esperan por los auxilios de alimentos.

Desde el comando del Batallón ASPC 29 del Ejército Nacional, continuamos haciendo eco al llamado solidario, para que más personas o entidades se sumen a esta bonita labor, la cual resalta las buenas acciones de quienes se comprometen con la sociedad en medio de la crisis.